



6 Pièces

275 m²

Réf. MZIMD131

3 995 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa dans le plus prestigieux domaine de Théoule-sur-Mer. Elle bénéficie d'une vue à couper le souffle sur les magnifiques paysages de Cannes, des îles de Lérins et des Préalpes. Entièrement rénovée avec goût dans un style scandinave, cette villa de prestige se compose de 5 chambres et de 4 salles de bains, offrant un cadre idyllique. Les 3 chambres et 2 salles de bains situées au rez-de-chaussée sont toutes dotées d'une vue spectaculaire sur la mer avec un accès direct à la piscine au même niveau. Les 2 chambres et 2 autres salles de bains du premier étage offrent également une ...

Magnificent villa in the most prestigious estate in Théoule-sur-Mer. It boasts breathtaking views over the magnificent landscapes of Cannes, the Lérins islands and the Pre-Alps. Completely and tastefully renovated in Scandinavian style, this prestigious villa has 5 bedrooms and 4 bathrooms, offering an idyllic setting. The 3 bedrooms and 2 bathrooms on the ground floor all have spectacular sea views with direct access to the pool on the same level. The 2 bedrooms and 2 further bathrooms on the first floor also offer splendid views. With its large garage, wine cellar, heat pump, underfloor ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

